

PRIX

Des étudiants cambrésiens se distinguent



De gauche à droite, S. Lamkhoufi, M. Kassir, C. Cheyrezy, F. Delevoye et P. Ergen.

Après avoir organisé le cinquième concours national des Jeunes créateurs d'unités de production en 2006 à Cambrai, les étudiants du département QLIO (Qualité, logistique industrielle et organisation) ont participé à Lunéville, à la phase finale du concours regroupant les sept meilleurs des vingt-trois départements de France. L'antenne cambrésienne de l'IUT de Valenciennes s'est distinguée.

Lors de cette ultime épreuve, nos étudiants ont été brillamment classés troisièmes par un jury de

banquiers et d'industriels spécialistes de la logistique et de la qualité.

L'objectif du concours est de présenter un produit innovant pour lequel les étudiants conçoivent un système industriel permettant d'organiser et de gérer sa production. Pour cette édition, les étudiants cambrésiens ont obtenu le troisième prix de la meilleure unité de production pour leur kit *Easy travel*. Il s'agit d'une trousse de voyage transparente répondant aux nouvelles normes aéroportuaires. Le jury a particulièrement apprécié l'étude ergonomique des postes de travail et a encouragé les étudiants à envisager la création de leur entreprise, estimant le projet viable. ■■■